

En el segundo semestre se sabrá estado de las finanzas

# A subasta, 37 mil mdp en Cetes el martes: Banxico

Reuters y César Barboza/México

**E**l Banco de México anunció que el monto de Certificados de la Tesorería (Cetes) que se ofrecerá en la subasta primaria del martes próximo será de 37 mil millones de pesos (2 mil 21 millones de dólares).

El banco central también ofrecerá 2 mil 500 millones de pesos en bonos a 20 años, 400 millones de Udis (unidades de inversión) a 30 años y 3 mil millones de pesos en bonos D a cinco años.

La convocatoria específica que, además, el miércoles serán subastados 3 mil 700 millones de pesos en instrumentos de deuda emitidos por el Instituto de Protección al Ahorro Bancario.

En este sentido, y ante el entorno de menores ingresos petroleros y recortes presupuestales, la



Sede del banco central en la capital del país.

salud de las finanzas públicas se definirá en la segunda mitad de 2016, debido a que es el periodo en el que más se incrementa el gasto público en el año, y la

Secretaría de Hacienda tiene la meta de disminuir el déficit y estabilizar la deuda pública.

El gasto en la segunda mitad del año ha sido 10.2 por ciento

superior al primer semestre entre 2012 y 2015. El punto más alto fue alcanzado en 2013, cuando el rubro en el segundo semestre de ese ejercicio fue superior en más de 19 por ciento, de acuerdo con datos de Hacienda y Banamex.

Esta tendencia ha ido disminuyendo, pues el gasto público en la segunda mitad de 2014 fue superior en 8.9 por ciento con respecto al primer semestre de ese año, mientras que en 2015 la diferencia se redujo a 3.2 por ciento, justo con la implementación de recortes presupuestales.

La disminución en la perspectiva de crecimiento del PIB y un repunte esperado en el gasto durante la segunda mitad del año, puede afectar las metas fiscales del gobierno federal, según especialistas como HR Ratings.

Además, Hacienda disminuyó el gasto total del sector público en 0.2 por ciento anual en el primer semestre del año, con reducciones en gasto corriente de 2.3 por ciento; servicios personales con 2.5 por ciento; e inversión física con una reducción de 16.6 por ciento. **M**

JAVIER GARCÍA